

- Abdessamad Ezzalzouli : une performance éclatante qui fait parler
- Absence persistante de Hakim Ziyech : retour sur une saison compliquée avec Galatasaray

7 DAYS SPORT

25-10-2024



إِنَّا لِلَّهِ وَإِنَّا إِلَيْهِ رَاغِبُونَ

Tristesse et hommage : Le football marocain pleure Abdelaziz Barrada



منضيعوش الما

Tristesse et hommage : Le football marocain pleure Abdelaziz Barrada



Le monde du football marocain est en deuil après la perte tragique d'Abdelaziz Barrada, un ancien Lion de l'Atlas, décédé à l'âge de 35 ans des suites d'une crise cardiaque. La nouvelle de sa disparition a provoqué une onde de choc parmi les fans et les acteurs du sport, suscitant une profonde tristesse dans le pays et au-delà. Barrada, dont le parcours a été marqué par des moments mémorables, laisse derrière lui un héritage indélébile.

Né le 19 juin 1989 à Provins, en France, Barrada a commencé sa carrière professionnelle au sein de l'Olympique de Marseille, où il a rapidement gagné en notoriété grâce à son talent et sa détermination.

Il a également évolué dans plusieurs clubs internationaux, notamment Al-Jazira au Qatar et Al Nasr SC aux Émirats arabes unis. Sa carrière l'a conduit en Espagne avec Getafe, puis en Turquie avec Antalyaspor, où il a continué à briller sur le terrain.

Sur la scène internationale, Barrada a représenté le Maroc dans 28 matches, participant à des compétitions prestigieuses telles que les Jeux Olympiques de Londres en 2012 et les Coupes d'Afrique des Nations en 2012 et 2013.

Son style de jeu créatif et son engagement sur le terrain ont fait de lui l'un des talents les plus prometteurs de sa génération.

Alors que le pays pleure sa perte, son influence perdurera dans les mémoires des amateurs de football.



Hello Facebook, what's new ?





GOOD NEWS!

Abdessamad Ezzalzouli : une performance éclatante qui fait parler



Abdessamad Ezzalzouli a offert un bel avantage à son équipe, le Real Betis, ce jeudi 24 octobre, en inscrivant un but contre Copenhague en Europa Ligue durant la première mi-temps (1-0).

Abdessamad Ezzalzouli a brillé à la 8e minute avec un tir puissant qui a suscité de nombreux éloges sur les réseaux sociaux.

L'international marocain a marqué du pied droit depuis l'extérieur de la surface de réparation.

Cette saison, Ezzalzouli a déjà disputé 14 matchs avec le Real Betis, inscrivant 4 buts et délivrant une passe décisive, tout en se montrant très déroutant pour les défenses adverses.

Son contrat avec le club andalou court jusqu'en 2028, et il serait déjà dans le collimateur d'un club de La Liga pour un prêt lors du prochain mercato hivernal.

Cependant, son entraîneur, Manuel Pellegrini, ne souhaite pas le laisser partir, le considérant comme un joueur essentiel de l'équipe, d'autant plus que son niveau ne cesse de s'améliorer cette saison.

Absence persistante de Hakim Ziyech : retour sur une saison compliquée avec Galatasaray

Hakim Ziyech est toujours absent des matchs de son équipe, Galatasaray, malgré sa guérison. L'international marocain n'a pas été sélectionné pour le match de mercredi contre Elfsborg (Suède) lors de la 3e journée de la Ligue Europa, qui s'est terminé par une victoire de ses coéquipiers (4-3).



Ziyech avait été absent des terrains pendant huit matchs officiels en championnat turc et en compétition européenne en raison d'une blessure prolongée. Il a effectué son retour lors de la 9e journée contre Antalyaspor la semaine dernière, mais n'a joué que 20 minutes.

D'après la presse turque, l'entraîneur de Galatasaray, Okan Buruk, a modifié le système de jeu de l'équipe en optant pour une formation à trois défenseurs, cinq milieux de terrain et deux attaquants, ce qui a conduit à l'exclusion de Ziyech de la composition.

Galatasaray se prépare maintenant à affronter Beşiktaş lors de la 10e journée de la Süper Lig, dans l'un des derbys les plus attendus d'Istanbul.

Il convient de noter que Ziyech est revenu blessé de son rassemblement avec l'équipe nationale marocaine en septembre, où il a joué contre le Gabon et le Lesotho.

Cette saison, Ziyech n'a participé qu'à cinq matchs avec Galatasaray, son absence prolongée étant liée à sa blessure. Son contrat avec le club court jusqu'au 30 juin 2025.



LA WEB TV ECO & ECO

REGARDER L'ODJ WEB TV EN LIVE STREAMING
24H/7J AVEC REDIFFUSION EN VOD !



LA WEB TV QUI ALLIE ÉCONOMIE ET ÉCOLOGIE,
POUR UN AVENIR DURABLE !

+150.000
Télespectateurs / mois

+20
émissions

+500
épisodes



SCAN ME!